



Pedro MARQUES-VIDAL né le 11 novembre 1962 est épidémiologiste, professeur associé au Centre hospitalier universitaire Vaudois (CHUV) et à l'Université de Lausanne, Suisse.

Ancien interne des hôpitaux de la filière recherche, il est titulaire d'un DEA en physiopathologie et d'un DEA en statistiques et santé, ainsi que d'un doctorat en biochimie et un autre en épidémiologie. Il a effectué ses recherches en France, en Finlande et au Portugal, où il a obtenu l'agrégation en nutrition et santé publique à l'Université de Lisbonne.

Ses travaux de recherche portent sur la prévalence et les déterminants cliniques et génétiques de la maladie cardiovasculaire. Chercheur dans l'équipe MONICA-Toulouse puis MONICA-Monde, il a travaillé sur l'épidémiologie des facteurs de risque cardio-vasculaire en France et en Europe. Entre 2003 et 2006, il a développé la recherche en épidémiologie nutritionnelle à la faculté de médecine de Lisbonne.

Depuis 2006, il fait partie de l'étude CoLaus-PsyColaus, la seule étude prospective sur la maladie cardiovasculaire en Suisse. Il a implémenté la première étude nationale nutritionnelle suisse et il fait partie de plusieurs groupes de travail portant sur la nutrition en population et à l'hôpital. Il est auteur ou co-auteur de plus de 500 publications scientifiques.

Pedro MARQUES-VIDAL, born on 11 November 1962, is an epidemiologist and an associate professor at the Centre Hospitalier Universitaire Vaudois (CHUV) and at the University of Lausanne, Switzerland.

He completed his internship in medical research in the University hospital of Toulouse, France. He obtained a postgraduate diploma (DEA) in physiopathology and another in statistics and health. He holds two PhDs, one in biochemistry and another in epidemiology. He conducted research in France, Finland and Portugal, where he obtained an aggregation in public health.

His research interests focus on the prevalence and the clinical and genetic determinants of cardiovascular disease. As a researcher in the MONICA-Toulouse and then MONICA-World team, he has worked in the epidemiology of cardiovascular risk factors in France and Europe. Between 2003 and 2006, he developed research in nutritional epidemiology at the Faculty of Medicine of Lisbon. Since 2006, he has been part of the CoLaus-PsyColaus study, the only prospective study on cardiovascular disease in Switzerland. He implemented the first Swiss national nutrition study and is part of several working groups on population and hospital nutrition. He has authored or co-authored over 500 scientific publications.
